

Atelier

impact



«Quels alternatives à la voiture sur mon territoire? Quels impacts ont mes déplacements sur mon portefeuille, mon environnement, ma santé? Si je me déplace différemment, ça change quoi?»

À La Transporterie, nous avons la conviction que se déplacer, ce n'est pas anodin. Beaucoup de personnes prennent la voiture par défaut, sans savoir exactement quels sont les conséquences de ce choix.

Cet atelier propose de regarder ensemble les impacts liés aux trajets que nous faisons au quotidien, de démêler le vrai du faux, et d'apprendre à choisir en fonction de nos contraintes.

Objectif de l'atelier

- Présenter les solutions locales existantes de mobilité
- Présenter les impacts liés à la mobilité sur le territoire
- Apprendre à choisir le mode de transport le plus approprié à ses trajets

Prérequis

- Les participants à l'atelier doivent tous venir d'un même territoire

Déroulé de l'atelier

- Plateau de jeu pour découvrir les mobilités sur son territoire
- Découverte des conséquences de ses déplacements
- Jeu de rôle : objectif mobilité sur un an

Durée

Environ 3h